

湯沢翔北高校

生徒会ニューコース

第一号(通算三三三)

● 生徒会入会式・新入生歓迎会

四月八日(水)に生徒会入会式と新入生歓迎会が行われました。今年度は新型コロナウイルスの影響で例年と異なり、一、二年生全員で新入生を歓迎できない会となりました。高校生活に期待を膨らませる新入生達に生徒会執行部から学校行事を紹介し、各学科代表二名が学科紹介を行いました。普通科は、ポランティア活動があることや二年生で理系文系に分かれることなどを説明しました。総合ビジネス科や工業科は取得できる検定や二年生になってから選択するコースについて説明しました。また、入会式と歓迎会の後、新入生代表からお礼と高校生活の抱負や翔北生としての意気込みを全校生徒に向けて放送を通じて(リモート)で語られました。

● 部活動説明会

四月八日(水)に部活動説明会が行われました。今年度は新型コロナウイルスの影響でパフォーマンスは行わない形で各部代表が部活動の説明をしました。一年生が分かるように各部とも工夫して説明をしていました。翔北高校は部活動が盛んなことが大きな特色です。一年生の皆さんも3年間継続できる部こそ是非、入部して下さい。

● 生徒総会

四月一六日(木)に、今年度初の生徒総会が行われました。新型コロナウイルスの影響もあってできる限り密集を避けなければならなかったため、初の放送での総会となりました。本来であれば、体育館に全校生徒が集まって予算案等の承認を行うのですが、今回は各教室で放送を聴き、案の承認をそれぞれのクラスで行いました。慌ただしくなる場面もありましたが、円滑に総会を終えることが出来ました。今後このような異例の事態に臨機応変に対応していきたいと思えます。

● 緑化活動

五月二八日(木)に今年も学年ごとに琉球アサガオの植え込みを行いました。これは、持続可能な開発を目指す教育活動の一環として毎年行っています。成長すると、グリーンカーテンとなり、直接日光を遮り、室内温度が高くな



るのを防いでくれます。皆さんも各家庭で植物を育ててみてはいかがでしょうか。

● 湯沢警察署の皆さんからの応援メッセージ

六月二日(火)に新型コロナウイルスにより部活動等が制限され、元気を失っているであろう翔北生を元気づけるために湯沢署の方々が励ましの言葉が詰まったメッセージボードを、署長さんからは御丁寧な手紙を頂きました。このような心のこもった励ましをいただき、翔北生は地域の方々から見守られているのだと改めて実感することができました。活気を失った高校生活を早く取り戻し、翔北高校から、地域の方々に元気を還元できるように日々邁進していきたいと思えます。このボードと所長さんからの手紙は校内に展示され、全校集会でも紹介されました。(湯沢商工卒の先輩から生徒会長に手渡されました。)



● 今後の行事予定

六月一八日・一九日 第十回 翔北祭

トッキーの青春フチャ

F M ぴあ (FM 93.7MHz) で
毎週金曜午後五時三十分頃から
生徒会執行部中心に出演中です。

